

横川っ子だより 愛

オミクロン株が猛威を振るっています。感染拡大がとどまることを知りません。まん延防止等重点措置も延長が決定しました。残念ながら、予定していた学校公開も中止となりました。知多半島の小中学校では、学級閉鎖や学年閉鎖が広がっています。幸い本校では、まだありませんが、いつ閉鎖になっても不思議ではありません。その場合の準備もしつつ、いっそう感染対策に努めながら、教育活動を進めてまいります。

2月は、ありがとうの月

今年度も、残すところあと1か月余りとなりました。横川小学校では、2月を「ありがとうの月」と呼んでいます。なぜかという、この1年間、子どもたちはいろいろな人にお世話になりました。その人たちがいなければ、子どもたちの成長や幸せな生活は、送れなかったことでしょう。その人たちに感謝の気持ちを伝える月だからです。

子どもたちは、それぞれお世話になった人たちに、お礼の手紙を書いたり、プレゼントを用意したりしています。そして、6年生は、愛校作業の準備を進めています。

子どもたちが、心をこめて感謝の気持ちを伝えることができ、お世話になった方々に、心から喜んでもらえることを願っています。



感謝の手紙を書く様子